

Wer hat das dreckigste Auto Deutschlands?

Eine Firma, die sich auf Fahrzeugaufbereitung und Smart Repair spezialisiert hat, sucht aktuell das „dreckigste Auto Deutschlands“. Die Idee dazu kam Fahrzeugaufbereiter Dominik Ley nachdem ein Kunde in seinem Betrieb ein ziemlich stark verschmutztes Fahrzeug zur Aufbereitung abgegeben hatte und meinte: „Dies ist das dreckigste Auto überhaupt.“ – Das sah der Aufbereiter, der im Laufe seiner Karriere schon viele Härtefälle gesehen hatte anders und kam auf die Idee: „das dreckigste Auto Deutschlands“ zu suchen.

Dazu ließ er von der Werbeagentur, die seine Firma betreut einen Flyer erstellen und stellte diesen auf die eigene Website sowie auf die Facebook Fanpage seiner Firma. Dieser Banner verbreitete sich recht schnell, da viele Leute diese Idee gut fanden. Bis zum 31. März 2013 können alle Fahrzeugbesitzer teilnehmen und ein Foto des eigenen Fahrzeugs per E-Mail an: mein-auto@care-smart-repair.de senden.

Diese Bilder werden später ohne Kennzeichen und Namensnennung auf der Facebook Fanpage der Firma online gestellt. Die Fans bewerten die Bilder und stimmen ab, welches Foto gewinnt. Dem Gewinner winkt neben einer professionellen Fahrzeugaufbereitung für das eigene Fahrzeug auch ein hochwertiges Pflegeset im Wert von 200,- €.